

# „Tour de Melle“ – radeln, nicht rennfahren

Der Verein Pro Mellensee gibt einen Flyer mit drei Rad-Rundkursen heraus

Gegenwärtig läuft die bekannte Tour de France. Unter der Überschrift „Tour de Melle“ will nun auch der Verein Pro Mellensee rad sportliche Angebote machen – für jedermann und in gemütlichem Tempo. Mit Bernd Schulz, Vorstandsmitglied im Verein, sprach Gudrun Schneck.

**MAZ:** Was verbirgt sich hinter „Tour de Melle“?

**Bernd Schulz:** So heißt ein Flyer mit drei Vorschlägen für

Radtouren in der Gemeinde Am Mellensee. Wir haben beobachtet, dass viele Radfahrer aus Richtung Berlin in unsere schöne Gegend kommen. Manche fragen nach geeigneten Routen. Radwandern liegt voll im Trend. Da haben wir uns überlegt, welche landschaftlich reizvollen Strecken sich eignen. Unser Verein Pro Mellensee hat ja bereits acht Fußwanderwege markiert – aber nicht jeder Sandweg taugt auch gleichzeitig fürs Fahrrad. Das sind vor allem Klaus Reinhardt, Ingrid Schwibbe und ich, haben Rundkurse über 20, 30 und 40 Kilometer Distanz zuerst getestet und jetzt beschrieben. Das Motto „Tour de Melle“ hat sich Klaus Reinhardt ausgedacht.



Bernd Schulz

FOTO: PRIVAT

*Wo bekommt man den Flyer?*

**Schulz:** Er wird erstmals auf dem Fischerfest in Mellensee am 30./ 31. Juli und später in

der Tourismusinformation im Draisinen-Bahnhof Mellensee zu haben sein. Die Touren sind so gelegt, dass alle Ortsteile der Gemeinde Am Mellensee berührt werden, zum Teil auch Zossener Ortsteile.

*Ende Juni lud der Verein ja erstmals zu einer geführten Radtour ein. Wie war die Resonanz?*

**Schulz:** Sehr gut! Es kamen 23 Teilnehmer einschließlich kleiner Kinder, die auf den Rädern der Eltern mitfahren. Die ältesten Radler waren über 70. Sogar Leute aus Berlin waren dabei. Wir sind in gemütlichem Tempo und bei Sonnenschein in Mellensee gestartet und über Rehagen, Kummersdorf-Alexanderdorf

und Gadsdorf zurück nach Mellensee gefahren. Die Stimmung war wunderbar.

*Will der Verein auch künftig geführte Radtouren anbieten?*

**Schulz:** Das wissen wir noch nicht. Wir bieten bereits seit Jahren mindestens zweimal jährlich geführte Erlebniswanderungen zu Fuß an, die sich großer Beliebtheit erfreuen. Aber es steckt natürlich auch viel Vorbereitungsarbeit dahinter. Fest steht, dass wir am 3. September einen Radkorso zum Fest der Vereine machen. Das Fest der Vereine der Gemeinde Am Mellensee findet diesmal in Kummersdorf-Alexanderdorf statt. Jeder kann gern mitradeln. Wir starten um 10 Uhr im Park an der Brücke in Mellensee.